

◇小規模特任校◇ 神埼市内全域から就学できます。



希望の子

令和7年1月22日(水)

第21号

校長 吉家 恵美



学校 HP

【 寒さに負けず… 】

3学期が始まってちょうど2週間。下の写真のように、雪が積もったり氷点下になったりする日もありましたが、インフルエンザ等の流行もなく、みんな元気いっぱいです。今は、来週に向けて全校で縄跳びを頑張っています。30日(木)2校時(9:25から体育室)には縄跳び大会を開催します。どなたでも応援、見学にいらしてください。



【 給食に感謝 】

我が国で学校給食が開始されたのは昭和21年12月24日。この日を給食感謝の日、冬季休業と重ならない1月には「給食週間」と設定されています。神埼市では小中学校の給食が学校給食共同調理場で作られ、配送の方が運んでくださいます。

昨日の朝、本校では「給食集会」を行いました。給食・放送委員会が練習を重ね、劇を披露し、調理場での作業の様子や栄養教諭、調理員さんの思いなどを交え、給食の大切さを伝えてくれました。

先日配布したお便りで来年度からの給食費が値上がりをお知らせしました。それでも1食分の単価が300円以下です。バランスのとれた、地産地消で旬の食材を食べることができる給食には、毎日感謝いっぱいです。



給食時:配膳の様子



給食集会での劇(給食・放送委員会)



給食標語コンテスト ☆多優秀賞作品

【 全校スピーチ 】

今学期より、6年生全員が全校児童と先生方の前でスピーチを行っています。5年生以下は真剣に聞き入り、グループ交流ではとても活発に感想を言い合う姿が見られます。その後の全体交流でも、自ら意見を述べたり発表者が質問に答えたりと〈話す・聞く・相手を思いやる活動〉が温かい雰囲気の中で行われています。



【 脊振小中:コミュニティ・スクールとして 】

今年度から脊振小中は、コミュニティ・スクール制度を導入し地域の方からの意見を直接学校運営に反映する取組をしています。15日には、第4回目の協議会を開き、今年度の取組の成果や進捗状況を共有しました。地域の方から直接意見を聞き、今後の方向性を決めていけることはとても有意義で、子ども達のことを第一に考えた制度であることを実感しています。



【 火災避難訓練 】

今回は、「自分で命を守るために、自分で考え判断して避難する力」を育むため、休み時間に発生した想定での訓練を実施しました。17日(金)、神埼消防署三脊出張所の消防士の方3人が来校され、実技、講話、避難への指導を行っていただきました。子ども達が話を真剣に聞き、反応も積極的だったことをとても褒めていただきました。空気が乾燥し、国内外で多くの火災が起こっています。

予防の行動、自分達にできる避難など、今回の訓練を今後にかかしてほしいと思います。

